
11 月定例記者会見 会見録 (概要) 
11 月 2 日(木)10:30～ 
 
質疑応答 
■オープンハウスの概要  
記者 来年まちづくりビジョンをやるということで、パネルの展示とあるが、どのような

パネルを展示するのか。 
市長 現状でのラフな案がありますので、こちらを説明します。詳細は担当からお願いし

ます。 
学園地区市街地振興室 先ほど、市長からもありましたが、ラフな案や市街地の現況のデ

ータ、各種アンケートを市民の方からいただいているので、その結果を出したり、

現況の航空写真などいろいろな情報を出したりしながら、市民の皆様から意見をお

伺いできたらと考えております。 
 
■鳥獣被害防止計画案  
記者 鳥獣被害防止計画案は県内各市町村でも作られているが、つくば市として独自に他

の市町村にない情報を盛り込んでいるのか。 
市長 まだ、その段階には至っていません。ご認識のとおり、つくば市は完全に遅れをと

っております。筑波山地域の自治体では、つくば市のみが作成していないという状

況の中で、ようやく、遅ればせながら、他市町の事例を見ながら作成をした段階で

す。これから、それにプラスしてつくば市独自策を検討していきます。 
 
■市長就任 1 周年の所感  
記者 市長が就任して 1 周年だが、その節目に、これまで自信を持ってできたことや、道

半ばのものはなにか。 
市長 課題が山積している中で、宿題を一つ一つこなしているような状況です。そういっ

た中で、公約の中にある教育と子育てへの集中投資があり、保育士への 3 万円の補

助は全国的にも特徴的なものです。こうした事も含め、政策のロードマップを作っ

て、選挙の時の口約束だけではない、公約のお示しをして進めていきます。今日も

ちょうどこの後、都内でのマニフェスト大賞授賞式に出席します。取り組んできた

事へのご評価をいただけたのではないかと思っています。実現した事についても随

時、更新していきたいです。リスト化してお示ししても良いのかなとは思います。

もちろん、ロードマップの更新時には、随時お示しをしていきます。 
 
■有償運送  
記者 茎崎で有償による住民団体の方が、地域高齢者の方たちを車で運ぶという事をして



いる。以前、要望していた補助金は出なかったが、最近市に要望したら、前向きな

回答を得られたということを聞いたが、本当なのかどうか。 
市長 はい。これは私どもとしても非常に有り難い事業だと思いますので。つくタクだと

一人、2,500 円程掛かってしまいます。地域の皆さんの努力によってしていただいて

いることに対し、支援するのは当然のことだと思います。来年度の当初予算で補助

金を計上させていただいております。市民の活動を支援するためのお金の使い方、

金額として大きなものではありませんが、そういう使い方に変えていきたいと考え

ています。 
保健福祉部 有償運送につきまして、現在の状況をお話します。４団体が市内で運営され

ており、その４団体のヒアリングを担当課で行っております。その中で、ご要望な

どをお伺いしながら、マッチングしていきたいと思っております。 


